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Conseil d'établissement de l’école Garneau 

PV du jeudi 13 juin 2024 

18h00 

1. Ouverture de l’assemblée;  
       
Prise des présences et vérification du quorum:  
Marie-Claude Chabot, directrice 
Sylvain Bédard, enseignant 
Joël Beaudoin, enseignant 
Justine Larochelle, enseignante 
Hugo Laplante, parent 
Martin Girard, parent 
Saba Hamedi, parent 
Marie-Andrée Aubergiste, parent 
Pierre-Olivier de l’organisme communautaire Les Chemins du Soleil 
 
Absente 
Leyla Cerson, parent 
 

2. Adoption de l’ordre du jour; 
Ajout de 2 points : 1) Nouvelle direction et 2) Fête de fin d’année grande surprise 
L’ordre du jour est adopté.  
Proposé par: Marie-Andrée Aubergiste 
Appuyé par: Sylvain Bédard 

  
      

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 16 mai 2024; 
Proposé par: Sylvain Bédard 
Appuyé par:  Marie-Andrée Aubergiste 
 

 
4. Suivi du procès-verbal du 16 mai 2024; 

 
 Mme Chabot nous informe que la consultation auprès des élèves n’a 

malheureusement pas encore été faite.  Il y aura au courant de la semaine du 17 
au 20 juin une consultation auprès d’eux sur la fête de début d’année. Les 
enseignants contribueront au processus.  
 

 Mme Aubergiste rappelle l’importance de faire un suivi en lien avec l’image de 
l’école (Avis sur Google). Demander aux parents d’aller commenter les bons coups 
de notre école.  
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5. Nouvelle direction; 

 
À compter du 1er juillet, Monsieur Pierre-Emmanuel Pednault sera le nouveau 
directeur. C’est lui qui a postulé, ce qui démontre un réel désire d’être ici.  Il a de 
l’expérience avec les classes AMPLI.  Il a été présenté à l’équipe le 11 juin dernier.  

 
 
6. Budget pro forma (adoption); 

 
Mme Chabot nous présente le Budget pro forma.  Elle nous explique qu’étant une 
école en milieu très défavorisé (Indice 9) nous avons la chance d’avoir plusieurs 
budgets, plusieurs fonds (opération solidarité-école Montréalaise) ce qui nous 
permet d’atteindre l’équilibre budgétaire.  
 

Proposé par: Martin Girard 
Appuyé par: Hugo Laplante 
 

 

7. Listes d’effets scolaires 24-25; 
 

Habituellement la liste des effets scolaire est identique par niveau car les 2 
enseignants utilisent les mêmes cahiers d’activité. Mme Chabot tient à nous 
expliquer la différence de prix entre les listes des 2 classes de 3e année.  Cela est dû 
au fait que les 2 enseignants utilisent du matériel différent pour l’enseignement du 
français (Mme Kim utilise la littérature jeunesse par exemple). 

 
Proposé par: Joël Beaudoin 
Appuyé par: Hugo Laplante 

 
8. Rapport annuel de gestion (adoption) 

 
Il s’agit d’un compte rendu des 5 rencontres de l’année.  On doit s’assurer que tous 
les points obligatoires qui doivent être traitées en CÉ ont bien été faits.  Le mot du 
président sera ajouté à ce rapport.  Ce rapport sera adopté prochainement par 
courriel.  

 
Proposé par : Hugo Laplante 
Appuyé par:  Martin Girard 

 
9. Service de garde – Adoption de la réglementation;  

 
Isabelle nous informe que les règles budgétaires du MEQ ne sont pas encore 
disponibles, il est donc impossible de préparer le Guide du Parent de 24-25 (alias 
réglementation).  Le document sera donc préparé en adopté en début d’année 
prochaine.  



École Garneau  
  1808 av. Papineau  
  Montréal (Québec) H2K 4J1  
  Téléphone : (514) 596-5808  
   Courriel : garneau@csdm.qc.ca   

 
 

 
10. Personnel enseignant /soutien/professionnel; 

 
Aucun point 
 

11. Comité de parent / OPP 
 
Aucun point 
 
 

12. Parole au public;  
 
Pierre Olivier des Chemins du soleil est heureux de nous dire que 7-8 moniteurs seront 
présents bénévolement pour venir animer des jeux sur la cour lors de notre fête de fin 
d’année du 17 juin prochain.  
 

 

13. Varia; 
 Mme Chabot nous informe qu’il y aura, en plus du camion de crème glacé, de la 

musique et des nombreuses animations, un canon de mousse pour venir divertir 
nos élèves lors de la fête de fin d’année du 17 juin ! 

 

14. Levée de la séance; 
 À 19h00 

Proposé par: Sylvain Bédard 
            Appuyé par: Marie-Andrée Aubergiste 
 

 


